

L'Ontario augmente les salaires des éducatrices et éducateurs de la petite enfance

Investir dans des services de garde d'enfants de qualité

19 janvier 2015 11h00

Aujourd'hui, Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario, a annoncé que le gouvernement de l'Ontario augmente les salaires des éducateurs et éducatrices de la petite enfance de même que des professionnels en première ligne des établissements agréés de services de garde d'enfants.

À compter de ce mois-ci, l'Ontario accorde une augmentation salariale de 1 \$ l'heure aux travailleurs et travailleuses admissibles du secteur des services agréés de garde d'enfants. Une autre augmentation salariale est prévue pour l'an prochain.

Cette augmentation aidera à combler le fossé salarial entre les éducateurs et éducatrices autorisés de la petite enfance des programmes à temps plein de maternelle et de jardin d'enfants et les professionnels en services de garde des établissements agréés. Les investissements de l'Ontario pour augmenter les salaires soutiennent aussi les efforts de recrutement et de conservation des éducatrices et éducateurs talentueux hautement qualifiés et aident les parents à avoir accès à des soins sécuritaires et fiables pour leurs enfants.

Soutenir les familles pour qu'elles aient accès à des services de garde d'enfants sécuritaires et modernes s'inscrit dans le plan économique du gouvernement pour l'Ontario. Ce plan à quatre volets vise à renforcer la province en investissant dans les talents et les compétences de la population, en construisant de nouvelles infrastructures publiques telles que des routes et des infrastructures de transport en commun, en créant un environnement dynamique et attrayant où les entreprises prospèrent, et en établissant un plan d'épargne sûr afin que chacun puisse prendre sa retraite.

CITATIONS

« Les parents méritent d'avoir la tranquillité d'esprit en sachant que leurs enfants sont entre de bonnes mains. C'est en investissant dans les éducateurs et éducatrices de la petite enfance que nous soutenons des environnements riches de services de garde dans lesquels nos enfants peuvent s'épanouir. »

- Kathleen Wynne

première ministre de l'Ontario

« Nous apprécions le remarquable travail et le dévouement des éducateurs et éducatrices de la petite enfance de même que du personnel des services de garde d'enfants de l'ensemble de l'Ontario. Ces augmentations salariales aideront à conserver ces précieux fournisseurs de soins, en mettant en place des programmes stables et de qualité de services agréés de garde pour nos enfants. »

- Liz Sandals

ministre de l'Éducation

FAITS EN BREF

- Depuis 2003, l'accès à des services agréés de garde d'enfants s'est accru de plus de 130 000 places.
- En décembre dernier, le gouvernement a adopté la [Loi sur la modernisation des services de garde d'enfants](#) pour renforcer le contrôle exercé sur le secteur des services de garde non agréés de la province tout en améliorant l'accès aux options de garde agréées pour les familles.

POUR EN SAVOIR DAVANTAGE

- [Pour en savoir plus sur la façon dont l'Ontario modernise ses services de garde d'enfants](#)
- [Pour en savoir plus sur les choix en matière de services de garde d'enfants](#)

[Disponible en ligne](#)
[Available in English](#)